

Inicio > Económica > Shell se retira de proyectos en el Caribe y Ecopetrol asegura continuidad

## Shell se retira de proyectos en el Caribe y Ecopetrol asegura continuidad

25 de abril de 2025



Ecopetrol informó que, tras la decisión de Shell de retirarse de los activos costa afuera en el Caribe Sur, ambas compañías iniciaron un plan para garantizar la continuidad de los proyectos de exploración y producción de gas en la zona. Shell se retira por motivos estratégicos y de reorganización de su portafolio global.

Los bloques Col 5, Purple Angel y Fuerte Sur albergan importantes descubrimientos como Kronos 1, Purple Angel 1, Gorgon 1 y 2, y Glaucus 1, considerados prioritarios para Ecopetrol y el país. La petrolera estatal busca mantener su desarrollo para asegurar el suministro de gas a mediano plazo.

El proyecto Gorgon sigue en etapa de maduración con una proyección de finalización para 2029 y entrada en producción entre 2031 y 2032. Ecopetrol evalúa la conexión al Sistema Nacional de Transporte para su comercialización.

Aunque Shell se retira de estos bloques, mantiene su alianza con Ecopetrol y Total en el desarrollo del campo Gato do Mato en Brasil, con inversiones previstas para 2025.

Ecopetrol reafirma su compromiso con el desarrollo del gas en el Caribe como parte de su estrategia de transición energética.



Artículo anterior

Santa Marta se consolida como destino deportivo con el Campeonato Sudamericano de Voleibol Playa

Artículo siguiente

Ofensiva contra el microtráfico deja dos capturas y más de 3 mil gramos de base de coca incautados en Montería

Artículos relacionados Más del autor



**Crónica Judicial**  
Cayó alias "El Paisa" o "El Italiano" señalado como cerebro del narcotráfico del «Clan del Golfo» en el Caribe



**Sociales**  
En el Gran Malecón: Barranquilla cierra su cumpleaños 212 a orillas del río Magdalena



**Sociales**  
Formar con amor, el mejor regalo para los niños en su día



**Bolívar**  
Este fin de semana, La Red Distrital de Bibliotecas del IPCC celebrará el Día Nacional de la Niñez y la Recreación



**Generales**  
Álvaro Uribe denuncia 'trampa' en proceso judicial y reitera que su abogado siempre exigió la verdad



**Crónica Judicial**  
Mensajes eliminados en celular de Tatiana Hernández abren nuevas líneas de investigación en su desaparición



Busca tú noticia aquí

Última Hora



**Crónica del agua en Santa Marta: entre promesas, sal y tensiones institucionales habló el...**

Redacción1 La Libertad - 25 de abril de 2025

Santa Marta lleva décadas buscando una solución definitiva al problema del agua. Y aunque los anuncios son constantes, las certezas siguen tan esquivas como...



**Misteriosa muerte de cosmetóloga durante procedimiento de liposucción en Barranquilla**

Redacción3 La Libertad - 25 de abril de 2025

Carolina Isabel Marengo Lauren, cosmetóloga de 28 años, murió durante una liposucción en Barranquilla. La Fiscalía investiga los hechos y Medicina Legal determinará las causas del deceso.



**Este fin de semana inicia la edición número 58 del Festival de la Leyenda...**

Redacción1 La Libertad - 25 de abril de 2025

Con el tradicional desfile de Jeep Willys Parranderos, este sábado se dará inicio a la edición número 58 del Festival de la Leyenda Vallenata....

# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: [weblalibertad@gmail.com](mailto:weblalibertad@gmail.com)

[Política de Privacidad](#)

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.